

Hannover, den 20.06.2024

Protokoll der Jahreshauptversammlung Clean, Fine & Funky e.V. vom 19.06.2024

Beginn: 19:30 Uhr Ort: Restaurant La Casa, Spannhagengarten 12A, Hannover

Ende: 22:00 Uhr

Teilnehmer: Martin Achmus, Michael Lehn, Dominic Eggers Mathias Mühr, Barbara Häring, Karlheinz Niescken, Jens Hoffmann, Andreas Schmitz, Hendrik Theis, Achim Kück, Claus Löhr, Manuel Wilker

TOP1 Der erste Vorsitzende eröffnet die Versammlung und begrüßt die Teilnehmer.

TOP2 Die ordnungsgemäße Einladung wird festgestellt. Die Anzahl der Stimmberechtigten beträgt 12.

TOP3 Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird einstimmig genehmigt.

TOP4 Der Bericht des Kassenwärts wurde noch nicht von den Kassenprüfer (Michael Thiemann und Matthias Mühr) überprüft. Darüber wird auf der nächsten Versammlung im August abgestimmt.

Der Bericht des Vorstandes liegt schriftlich vor:

Leider hat sich kein Termin für ein Konzert mit der Braunschweiger Uni Big Band in diesem Frühjahr finden lassen. Deshalb haben wir entschieden mit der KKS Big Band in der Marlène am 9. März aufzutreten. Seit Dezember 2022 haben wir an neuen Stücken z.B. von Miles Davis, Bob Mintzer, Gordon Goodwin und Pat Metheny geprobt.

Einige neue Musiker sind zu unserer Band gekommen. Zwei Trompeter Arne und Frederik sind nun mit dabei und Simon spielt jetzt Tenorsaxophon bei uns. Außerdem haben wir zwei Schüler Luke an der Gitarre und Florian an der Posaune aus der KKS Big Band übernommen und einen Ehemaligen aus der KKS nämlich Mats, er spielt Schlagzeug. Während Luke mittlerweile schon wieder ausgeschieden ist, spielt Florian weiterhin bei uns mit. Er bereitet sich jedoch auf sein Musikstudium im Herbst 2024 vor und wird uns dann leider verlassen.

Nach dem Konzert in der Marlène waren wir am 15. Juni in Salzgitter und sind dort in der Musikscheune aufgetreten. Es war ein gelungener Abend mit viel Gesang von Gosia, Friedemann und einem Chor der Musikschule Salzgitter, die ein Jubiläum feierte und uns dazu eingeladen hatte.

Beim Jazzfest in Bothfeld am 24. September sind wir aufgetreten und danach spielten wir wieder in der Marlène zusammen mit der Big Band der KKS am 4. Oktober. Für das nächste Jahr hatten wir schon ein Konzert in Goslar im Februar vereinbart zusammen mit der Band der Uni Clausthal. Daraus ist leider nichts geworden, weil die finanziellen und organisatorischen Bedingungen nicht ausreichend waren.

TOP5 Nach kurzer Aussprache wird der Berichte des Vorstandes genehmigt und Entlastung erteilt, vorbehaltlich der Genehmigung der Kassenprüfer.

TOP6 Vorschläge zur Besetzung von Vorstandssämlern liegen nicht vor. Als Kassenprüfer werden Michael Thiemann und Matthias Mühr gewählt.

TOP7 Neue Verteilung von Aufgaben in der Band
Es kommt zu einer längeren Diskussion. Schließlich übernimmt Andreas Schmitz die Pressearbeit und die Verwaltung der Noten und Pultleuchten. Hendrik Theis und Michael Lehn übernehmen die Organisation von Konzerten.

TOP8 Entsprechend den Vereinbarungen mit der Käthe-Kollwitz Schule(KKS) und dem Freundesverein der KKS werden wir talentierte Schüler an unseren Proben teilnehmen lassen.
Da unser Schlagzeuger im September bei den geplanten Konzerten nicht spielen kann, werden wir einen Ersatzmann für ihn engagieren.

TOP9 Beendet wurde die Sitzung mit der Verabschiedung und den Dank an den Dirigenten und langjährigen musikalischen Leiter Achim Kück für das besondere Engagement. Als Dank für die über 40 Jahre geleistete Arbeit als Dirigent unserer Band erhält Achim Kück ein Fotobuch mit Bildern und Texten der vergangenen vierzig Jahre.

Der erste Vorsitzende Karlheinz Niescken hatte dieses ganz besonders Geschenk für Achim erstellt in Form eines persönlichen Fotobuches, welches die einzelnen Stationen der Big Band sowie die bisherigen Mitglieder aufführt. Ein besonderer Dank gilt auch ihm für die geleistete Arbeit.

Der neue Dirigent Claus Löhr stellt sich kurz vor.

Mit herzlichen und swingenden Grüßen

Karlheinz Niescken
1. Vorsitzender

Andreas Schmitz
Schriftführer